

Editorial

doi: 10.35366/114939

AMMTAC hacia la era digital

AMMTAC towards the digital era

Emmanuel Fernández Sánchez,* María Isabel Castro Pérez†

Estimados colegas y miembros de la Asociación Mexicana de Medicina Transfusional, A.C., es un placer dirigirnos a ustedes en esta ocasión para compartir importantes actualizaciones sobre nuestra querida revista, un espacio fundamental para el intercambio de conocimientos y avances en el campo de la medicina transfusional.

Quisiéramos comenzar expresando nuestro agradecimiento por la comprensión y apoyo brindados durante los años 2021 y 2022. Este periodo fue marcado por acontecimientos inesperados que afectaron significativamente la continuidad de nuestras publicaciones. Lamentablemente, durante este tiempo enfrentamos la pérdida irreparable del Dr. Ángel Guerra Márquez, quien desempeñó el papel crucial de editor de nuestra revista. Su fallecimiento dejó un vacío difícil de llenar y tuvimos que dedicar tiempo y esfuerzo para honrar su legado y encontrar un sucesor adecuado.

Además, la pandemia por COVID-19 tuvo un impacto considerable en nuestras operaciones y actividades, lo que complicó aún más la gestión y producción de la revista. En un esfuerzo por mantener la continuidad, lanzamos una convoca-

toria para la vocalía de actividades editoriales de la asociación. Sin embargo, lamentablemente, no recibimos las respuestas necesarias para asegurar una transición fluida y eficiente en la dirección editorial.

En vista de estos desafíos, queremos expresar nuestro agradecimiento por la paciencia y comprensión de todos ustedes. Es un honor anunciar que, como parte de nuestra visión de evolución constante, la revista de la Asociación Mexicana de Medicina Transfusional experimentará una transformación significativa en los próximos años. A partir del próximo ciclo editorial, hemos decidido migrar a un formato completamente digital, con el objetivo de ampliar el alcance de nuestros artículos y facilitar el acceso a la información de manera más rápida y eficiente.

Además, comenzaremos a trabajar todo el proceso editorial a través de una plataforma virtual para la revisión de pares. Esta iniciativa busca agilizar y mejorar el proceso de evaluación de los artículos, promoviendo así una mayor interacción entre los autores y los revisores. Creemos firmemente que esta plataforma contribuirá significativamente a la calidad y pertinencia de

* Editor de la revista.

† Presidenta.

Asociación Mexicana de Medicina Transfusional. México.

Citar como: Fernández SE, Castro PMI. AMMTAC hacia la era digital. Rev Mex Med Transfus. 2024; 16 (1): 5-6. <https://dx.doi.org/10.35366/114939>



los contenidos que compartimos con nuestra comunidad.

Queremos invitar de manera entusiasta a todos nuestros socios y a aquellos interesados en la medicina transfusional a participar activamente en el siguiente número de nuestra revista. Sus contribuciones son esenciales para enriquecer el conocimiento en nuestro campo y fortalecer la red de profesionales comprometidos con la excelencia en la medicina transfusional en nuestro país.

Agradecemos de antemano su colaboración y paciencia durante este proceso de transición. Estamos emocionados por el futuro de nuestra revista y esperamos contar con su participación activa y valiosa.

Correspondencia:

M. en C. María Isabel Castro Pérez

E-mail: ammtac@ammtac.org